

A Mulhouse, des Journées du patrimoine marquées par les 800 ans de la ville

Au cœur d'un programme riche concocté pour les Journées européennes du patrimoine, qui se tiendront ces 21 et 22 septembre, plusieurs animations entreront dans le cadre des célébrations des 800 ans d'histoires de la ville.

Mulhouse en direct depuis la Tour de l'Europe

Le collectif artistique PiNode fera tourner une locomotive miniature autour de l'ancien restaurant panoramique de la tour. Munie d'une caméra embarquée, elle dévoilera Mulhouse et ses alentours. Des entretiens et débats radios seront également proposés. A suivre en direct sur YouTube.

Samedi, de 00h00 à 23h59.

Autour de la muraille à la Cour des chaînes

Partez à la découverte de l'un des seuls morceaux subsistant du chemin de ronde édifié au XIV^e siècle. Après avoir bénéficié d'une vue unique sur celui-ci, il sera possible de le parcourir. Un véritable privilège puisqu'il n'est jamais ouvert au public.

Samedi, de 14h à 17h30.

La ville sur Minecraft

L'école 42 présentera son projet de map réalisée sur Minecraft*. Trois étudiants ont relevé le défi de créer une version mulhousienne, dans le cadre des 800 ans. Le but : faire connaître l'histoire de la ville aux jeunes et aux moins jeunes, de façon ludique et pédagogique.

Samedi, de 14h à 17h30, à la Cour des chaînes

Une soirée de lancement au pied de la Tour du Bollwerk

Les célébrations des 800 ans seront officiellement lancées par Mme le maire à 18h, au pied de la Tour du Bollwerk. Ce lancement sera accompagné de l'inauguration de la mise en lumière de la Tour, réalisée dans le cadre du Plan lumière, et d'une soirée électro proposée par le collectif Bass Couture. Un mapping/VJing dédié à la culture et à l'histoire de Mulhouse sera concocté par Chacal Noir.

Samedi, de 18h à 1h.

Contact presse

Alicia GACH
Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/